



**Nombre del alumno: Jorge Uziel Del
Ángel Vázquez**

**Nombre del profesor: Sandra Edith
Moreno López**

Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnista

Materia: Bioética

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo: Actividad

Ocosingo, Chiapas a 9 de marzo del 2024

En la eutanasia pasiva en animales terminales con patologías avanzadas,

junto con la valoración clínica e índices pronósticos se consideran irreversibles se retiran todas las medidas extrao de apoyo o de soporte vital las que representan un riesgo para el paciente o le presionan incomodidad dolor o sufrimiento.

medidas de soporte habituales que actúan como paliativos, alimentación, hidratación movilización asco, fisioterapia, de modo que la enfermedad tenga su evolución natural a diferencia de medidas proporcionadas a desproporcionadas.

La eutanasia pasiva puede ser solicitada por el mismo paciente, o su familia quienes estén a su cargo.

En que casos de medicina veterinaria se llevan a cabo la eutanasia.

En la mayoría de las enfermedades terminales tanto en centros veterinarios privados o en albergues son las causas de eutanasia que se ejecutan con mayor frecuencia.

Los problemas de conducta también se ejecutan con alta frecuencia en los albergues frente a los centros veterinarios privados en donde su frecuencia es mínima o nula.

Razones para la eutanasia.

- * enfermedades terminales como el cáncer
- * Rabia
- * Enfermedades o estados de los rolos con los cuales causen sufrimiento al animal para vivir
- * que la persona dueña no pueda afrontar el tratamiento o no quiera por objeciones morales.
- * edad que producen el deterioro de las funciones del cuerpo.

Scribe.

adistancia que permite una muerte con dignidad, estos pacientes pueden tratarse en hospitales o en cuartos aislados o aun en su domicilio.

El testamento en vida en el que se invoca el derecho a la muerte o muerte con dignidad.

Eutanasia

Por su etimología significa buena muerte en lo cual no es de todo apropiado a pesar de que en determinadas circunstancias la muerte debe aceptarse desde el punto de vista técnico, social o moral, no es aceptable el deseo o precipitación de la misma lo que lleva implícito en primer lugar la voluntad orientada hacia la muerte y en segundo término la acción que la desencadena.

Eutanasia activa.

Comprende todas las medidas encaminadas a terminar con la vida del enfermo mediante la aplicación de un procedimiento o medicamento que suprime la función cardíaca o respiratoria y encefálica con la suelta de la función de suprimir el dolor o sufrimiento del paciente, no es aceptable desde el punto de vista legal ni ético.

La solución por parte del enfermo o familiar de la aplicación de procedimientos o medicamentos letales en enfermos en fase terminal de padecimientos crónicos como insuficiencia renal insuficiencia cardíaca o respiratoria tumores malignos o síndromes de inmovilidad o insuficiencias con órganos que no responden a la medicación o terapias intensivas.

Eutanasia pasiva

Su motivo y justificación puede ser evitar molestias dolor o sufrimiento al paciente. no se ejecuta ninguna acción ni se aplican ningún procedimiento ni medicamento que termine con la vida del enfermo.

Ensayo

La eutanasia desde la perspectiva de la bioética y la clínica ampliada

La bioética es un campo múltiple e interdisciplinario que estudia la conducta humana en la práctica de la vida y la atención de la salud, a la luz de los valores y principios morales.

Eutanasia como la muerte por compasión y sin interés propio a petición de un paciente con intenso sufrimiento físico con una enfermedad terminal, pero capaz y consciente en el momento de la solicitud.

Otros a su vez critican la permisividad de que la muerte sería la única forma de aliviar un sufrimiento insuperable y a que existe potentes sedantes capaces de lograr este objeto.

Para ellos las prácticas de la eutanasia dificultan al desarrollo de los cuidados paliativos.

La clínica ampliada no solo tiene como objetivo prevenir, tratar y curar enfermedades, no solo pretende rehabilitar y promover la salud del paciente sino que permite que la persona elija y no se reduce a su enfermedad que lo pueda acompañar. Esta propuesta de reformular y aplicar la clínica es parte de un proyecto más amplio denominado método de la rueda o método paideia que se enfoca en el mundo y busca comprender e interferir en abundo conocimientos y relaciones de poder.

La clínica ampliada.
Esta se enfatiza en el tema y el contexto sin desatender a la enfermedad influenciado por basuglin.

Basuglin aprobó la valoración del habla del enfermo o en el riesgo de condena de 12 años de prisión cuando la penalización fue solo simbólica.

La eutanasia desde la perspectiva de la bioética fundamentada

El respeto a la dignidad del enfermo con la aplicación de métodos sencillos con el menor riesgo, costo y molestias posibles evitar el encarnizamiento terapéutico que se demora